
 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月から夏休みが始まり、朝から子供たちの元気な

声が響いていました。なるべく人が少ない密になら

ない場所を探して、夏を感じられるような活動をし

ました！来年も良い夏になるといいね！ 

いよいよ夏が始まり、めちゃくちゃに暑い日が増

えましたね！虹でもエアコンが欠かせません。今

年はコロナウィルスの影響でマスクを着用され

ている方も多いと思うので、適宜外す等の対応で

熱中症を防ぎましょう！ 
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8/28 に文理大付属高校でボッチャ交流会を

行いました！大分県ボッチャ協会木谷会長な

ども交えてとても楽しい交流会となりました。

木谷会長、文理大付属高校の皆様がたありがと

うございました！ 


